



RAPPORT MORAL 2022

Au dernier rapport moral, suite aux résultats des élections présidentielles, j'exprimais une crainte sur la mise à mal de la démocratie. Après une année de mandat, je crains devoir poursuivre l'alerte. Si le ré-enchantement appelé par certains et certaines d'entre-vous nous re-mobilise, la colère est aussi un levier d'engagement.

Notons les jeunesses qui viennent gonfler les rangs des manifestations. Entendons leur volonté de convergence des luttes, leurs airs révolutionnaires, déterminés parfois insurrectionnels. Pour en avoir croisés dans les rues parisiennes, je me réjouis à l'idée d'inviter Alternatiba en octobre prochain : nous faire bousculer peut-être, c'est un risque à prendre, mais au moins les institutions -grandes et vieilles maisons que nous sommes - leur donnerons la parole, sans mépris, ni condescendance et c'est heureux.

Au titre des dangers qui nous guettaient, les libertés associatives en faisaient partie, le CER se déploie et sous ses airs de protéger la République qui nous est chère, il viole nos chairs. Nos **remparts** devront être solides, notre sens de la **débrouille** (pas si petite), sera à l'épreuve. Nos **unions**, engagées, **liguées** et **coordonnées** pour le social, la **jeunesse francilienne**, la **culture** et l'éducation populaire devront poursuivre leur **mouvement** de fédération. **Guidés** par le long but de transformation sociale.

S'ils ont les chiffres, faisons le nombre !



Cécile SAJAS,
Présidente